

CULTURA

Conquistan al público

Yolanda Montejano

El reto de conquistar al público y los estudiantes morelianos fue superado con éxito por Iñaki Etxepare y Ludovica Mosca, músicos que ofrecieron un concierto de chelo y piano, además de impartir clases magistrales en el Conservatorio de Las Rosas.

Durante su visita a la ciudad el dúo ofreció un concierto ayer por la noche, con un repertorio que incluyó obras de Bach, Beethoven, Schumann y una muestra de la obra del chelista español Gaspar Casador.

Esta presentación formó parte de un recorrido por territorio mexicano con la intención de atender una invitación de Douglas Bringas, para asistir a la Universidad de Chiapas, donde realizaron cuatro conciertos y varias clases.

Iñaki Etxepare, es maestro de violonchelo del Conservatorio del Liceo de Barcelona, su contribución a la música y la docencia ha abarcado diferentes países europeos, entre sus reconocimientos se encuentra la Medaille d'Or y el Prix d'Honneur en el grado de perfeccionamiento, el Premio de Honor en las dos disciplinas con los maestros Meter Thiemann y Evelio Tiele en el Conservatorio Superior de Música del Liceo.

Es miembro de la Orquesta Sinfónica del Vallés y profesor de violonchelo del Conservatorio del Liceo de Barcelona.

La pianista italiana Ludovica Mosca es concertista y pedagoga a lo largo de Europa, Estados Unidos y Sudamérica. Considerada como un firme valor dentro del panorama musical. Su amplio repertorio va de los antiguos clavecinistas hasta los autores contemporáneos, habiendo estrenado numerosas obras. Estudió en el Conservatorio Superior de Música del Liceo de Barcelona España, con G. Garganta, P. Vallrivera y E. Casals, obteniendo el Premier Prix. Ha realizado grabaciones para RNE, Televisión Belga y TV3. Ha sido galardonada con el Premio Internacional Alex de Vires de Bélgica, el Premio del Concurso Internacional María Canals de Barcelona, el Primer Premio Internacional Yamaha. Desde 1991 es miembro del jurado en importantes concursos en España, Francia y Estados Unidos.

Los dos intérpretes comentaron estar fascinados con la belleza de la ciudad y muy entusiasmados ante el nivel y el interés de los alumnos.